

Un premio a la labor de la biblioteca de Irun

La biblioteca municipal de Irun recibió ayer un premio cuyo valor no es tanto económico sino, sobre todo, simbólico. La editorial Everest, fundada hace 50 años a partir de una librería de León, convertida hoy en un gran grupo editor, ha premiado a Ikust-Alaia con uno de los 150 lotes de libros que está repartiendo entre bibliotecas de todo el Estado en conmemoración de su medio siglo.

Inés Gálvez, delegada del grupo editorial Everest para Burgos, La Rioja, Navarra y País Vasco, detalló ayer en Irun que "lo que pretendemos premiar con estas donaciones de libros no es sólo el hecho de tener una gran relación con algunas bibliotecas, cosa que ocurre con la de Irun. Lo que hemos querido, sobre todo, es incentivar a aquellos centros que hacen una notable labor de impulso y animación a la lectura".

En este sentido, Inés Gálvez destacó que "la implicación de los técnicos y los profesionales de las bibliotecas es el factor principal que ayuda al fomento de la lectura. En Irun tenemos el ejemplo del equipo que dirige Iñaki Ceberio en Ikust-Alaia y el del área de Cultura del Ayuntamiento, con los que siempre es un placer colaborar".

Valorado en 3.000 euros. De todos los géneros.

El lote de libros que la editorial Everest ha decidido donar a la biblioteca Ikust-Alaia de Irun consta de unos 300 volúmenes, valorados en alrededor de 3.000 euros, que abarcan desde libros de consulta a literatura infantil y juvenil, pasando por libros divulgativos y temáticos.

Además, Inés Gálvez añadió que la colaboración entre el grupo Everest y el Ayuntamiento de Irun "es muy estrecha y creemos que en los próximos meses dará nuevos frutos".

Al margen de esto, Irun será también escenario del programa con el que Everest va a celebrar su medio siglo de vida. Así, en primavera llegará a la ciudad una exposición itinerante dirigida precisamente al fomento de la lectura.

Por su parte, el delegado de Cultura del Ayuntamiento de Irun, Fernando San Martín, destacó ayer, en la presentación de esta donación de libros que ha recibido la biblioteca municipal, lo que ésta supone: "Se trata de un reconocimiento a la labor de Ikust-Alaia y en especial a la de sus profesionales, lo cual es motivo de doble satisfacción".

San Martín recordó que "una biblioteca tiene que ser mucho más que un contenedor de libros, y así tratamos de hacerlo en Irun, con un amplio programa de actividades para fomentar la lectura y el amor por los libros entre las personas de todas las edades".

Cosas bien hechas. Camino de mejora continua.

El edil, que consideró la donación de la editorial Everest como "un premio importante y también simbólico a las cosas bien hechas", señaló al mismo tiempo que "somos conscientes de que siempre se puede mejorar y tratamos de seguir en ese camino".

Fernando San Martín recordó que "el fomento de la lectura debe empezar por el hogar, donde los adultos debemos ser, en este caso como en otros muchos, un ejemplo" y concluyó expresando un deseo: "Que en estas fechas, todos los niños reciban uno o varios libros como regalo".